

少年武道大会開会

第25回少年武道大会（須恵
体育協会主催）が3月20日（土）

三好美里〔中学生総合〕百
田圭吾

子〔幼稚園〕①赤尾樹梨亞〔小学一年生〕②中村光穂〔小学四年生〕②梶山ひかり〔小学六年生〕③内野李香〔小学一年生〕①幸野悟子〔中学二年生〕③松藤みなみ

21日(日)、須恵中学校体育館を主会場に開催されました。
大会結果は次のとおりです。

三好美里〔中学生総合〕百
田圭吾

子〔幼稚園〕①赤尾樹梨亞〔小学一年生〕②中村光穂〔小学四年生〕②梶山ひかり〔小学六年生〕③内野李香〔小学一年生〕①幸野悟子〔中学二年生〕③松藤みなみ

みんなの力で県大会優勝！



第18回福岡選抜リトルバレー
ボール大会が、3月7日（日）
岡垣町の岡垣サンリーアイで行
われました。この大会に、須恵
町小学生バレーボールチーム（古
賀純一監督）が出場して見事優
勝しました。

この大会への出場は、主力メ
ンバーがインフルエンザなどで、
十分な練習ができないままの出
場でした。しかし、これまでの
試合経験とチームワークで、次々

人、二年生1人で夏に開催されるペプシカップ全国大会を目指して練習しています。バレーボールに興味がある小学生のみなさん、いつでも見に来てください」と話されていました。

レポート 第28回カナダフレンドシップ 大使派遣事業に参加して

カナダ友好協会主催）に、本
町から親子での参加があり、
貴重な体験記が寄せられまし
交流とホームステイ&スキーピ
第28回カナダフレンドシッ
プ大使派遣事業「カナダ学校

カナダ友好協会主催)に、本町から親子での参加があり、貴重な体験記が寄せられまし

（訪問先・カナダ、バンク）
バー市、3月26日～4月4日、
たのでご紹介します。

「岳城太鼓を世界へ発信」
西村 工力（昭穂区）

い頃から体験したかつたホームステイ、海外の日常生活に大変興味があり参加しました。

学校の交流では、バンクーバーの小中高校に訪問し、習字、折紙などで交流しました。と

でもフレンドリーな子どもたちで熱心に聞いてくれました。私もなにか交流に役に立てれば、頑張ります。

祥の地であり、中でもバンクーバーはとても美しいところで、見ているだけで心が落ち着く

その甲斐あつて大変喜んでいた
だきました。
ホームステイでは、ファミリ
ーの日常生活に加わり、公園
の分、もつと英語を勉強しな
ようでした。ステイで、思う
ように気持ちが通じなくて残
念なこともありましたが、そ

第29回力ナダフレンドシップ大使募集

現地でのホームステイ、
英語研修などを通じて、国
▼対象者 小学校五年生以上
▼日程 7月26日（月）～

現地でのホームステイ、
英語研修などを通じて、国

現地でのホームステイ、英語研修などを通じて、国

▼対象者 小学校五年生以上
▼日程 7月26日（月）

際交流などを行います。

8月9日（月）

※ シアトルマリナーズ
野球観戦もあります。

▼参加費 307、000円
▼申込み・問合せ先
カナダ友好協会福岡事務局
934・3553